
VfB Stuttgart
Beitrag von „Andyk“ vom 8. Mai 2008, 19:52

Stellt sich nur die Frage,ob Stuttgart die 2 Millionen Ablöse wiederhaben will.
Wahrscheinlich schon.
Die ist er aber nicht mehr wert.
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